

# *Canciller de Cuba reitera condena al bloqueo de Estados Unidos*

---

*Image not found or type unknown*



PL

La Habana, 6 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, reiteró hoy la condena al bloqueo que impone Estados Unidos con el propósito de subvertir el proceso revolucionario en la isla.

En su perfil en Twitter, el máximo representante de la diplomacia cubana afirmó que tal política inhumana de máxima presión y asfixia económica, implementada hace 63 años, desoye el clamor universal por una Cuba sin bloqueo.

Señaló, asimismo, que esa potencia norteafricana fracasa en el intento de subyugar a una nación soberana, que es –apuntó– bastión de dignidad y resistencia creativa.

Rodríguez adjuntó a su mensaje un fragmento del Memorando del entonces vice secretario de Estado asistente para los Asuntos Interamericanos, Lester D. Mallory, que dejó sentado por escrito los fundamentos de su política contra Cuba:

“La mayoría de los cubanos apoyan a Castro... el único modo previsible de restarle apoyo interno es mediante el desencanto y la insatisfacción que surjan del malestar económico y las dificultades materiales...”

E instruyó: “hay que emplear rápidamente todos los medios posibles para debilitar la vida económica de Cuba (...) para reducirle sus recursos financieros y los salarios reales, provocar hambre, desesperación y el derrocamiento del Gobierno”.

Esta política hostil contra Cuba se recrudeció a niveles sin precedentes a partir de 2017, y especialmente en medio de la pandemia de la Covid-19, y se mantiene prácticamente invariable pese al rechazo casi unánime de la comunidad internacional. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/318842-canciller-de-cuba-reitera-condena-al-bloqueo-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**